

trielle ; le troisième, qui était sans famille, fut emmené pour assister aux funérailles de la femme qui l'avait amené ici, et ne revint pas.

Le nombre moyen des élèves pris en pension et habillés a été de 91.

Les principales améliorations durables ont été la construction d'une serre chaude, l'installation d'échelles de sûreté supplémentaires, le posage de portes en toile métallique à la cuisine et de stores à ses fenêtres, et la construction d'un silo pour la ferme.

Les frais d'entretien sont et seront quelque peu plus élevés que les années passées, attendu que les élèves restent toute l'année.

Santé et conduite.

La présente année a été remarquable par l'uniforme bonne santé générale des élèves, et aussi, je regrette d'avoir à le dire, par le seul décès qui se soit produit dans l'établissement, dans le cours des onze dernières années.

La conduite des élèves a été satisfaisante.

Education.

Pendant la première partie de l'année les progrès de la première classe n'ont pas atteint ceux des années précédentes, en grande partie parce que le professeur était incapable d'adapter ses méthodes aux exigences particulières de l'enseignement des enfants en une langue étrangère, et j'ai été forcé de faire un changement, qui, je suis heureux de le dire, a été beaucoup à l'avantage de l'école.

Un élève a passé l'examen d'admission au Collegiate Institute, mais par suite de nervosité constitutionnelle n'a pas réussi à faire les six mois d'instruction spéciale voulue pour obtenir notre diplôme d'instituteur indien.

Deux étudiants brigueront leurs certificats de 3e classe cet été ; un autre se présentera pour la 2e classe du Collegiate Institute, et 3 pour l'examen d'admission.

Dans toutes les branches de l'enseignement industriel les résultats ont été satisfaisants. Un bon jardinier a été ajouté à notre personnel, il a été construit une serre chaude, et nous envoyons régulièrement des fleurs, des fruits et des légumes au marché. Je regarde cela comme une industrie qui promet beaucoup et qui est fort instructive.

Elèves ayant passé des examens.

Cette année étant la 20e de ma direction, j'ai l'intention de recueillir, dans le cours de l'année, les plus amples renseignements possibles sur tous les élèves qui ont quitté la maison pendant cette période.

Depuis 1872, 22 garçons et 31 filles ont passé l'examen d'admission aux écoles supérieures, 20 garçons et 25 filles ont été engagés comme maîtres et maîtresses d'école indienne.

Cinq garçons et 10 filles enseignent actuellement.

Rendus aptes à des professions :

1 bachelier ès-sciences, arpenteur fédéral et provincial.

1 docteur en médecine.

2 instituteurs de 2e classe, écoles publiques.

1 instituteur de 3e classe, do

6 ont passé l'examen du service civil (quatre ont des emplois dans le service).

4 font un cours dans des *collegiate institutes*.